



橘地区親子運動会実行委員長

森 幸 男

季節は秋を迎え、皆様におかれましては、お健やかにお過ごしのこととお喜び申し上げます。

日頃から、ふるさと橘への郷土愛の醸成と様々な地域貢献活動への御参加、御協力を賜っておりますことを、実行委員会を代表して心より御礼申し上げます。

さて、橘地区の歴史ある3大行事の一つである「橘地区親子運動会」ですが、昨年6年ぶりに開催され、多くの皆様に御参加いただきました。開催を楽しみに待っておられた方、あるいは初めて御参加いただいたお子様にとって、良い思い出になったことと思います。今回の開催にあたりまして、実行委員の皆様のご熱意と、関係団体や企業の御協力と、そして、地域の皆様の温かい御支援を賜り、準備を進めることができました。改めて伝統行事の持つ意味や歴史、そして、橘地区の地域の力強さを実感しているところです。

橘地区には受け継がれてきた歴史・文化が蓄積されるとともに、毎年多くの新しい住民を迎え、新たなまちの魅力を生み出しています。今回の「親子運動会」を契機に、世代を超えた繋がり、支え合いなど、地域の絆を感じ、橘地区への愛着を深めていただきたいと思います。

結びになりますが、開催にあたりまして御尽力いただきました多くの皆様に改めて感謝申し上げますとともに、今後も「橘地区親子運動会」が地域の連帯の輪の中で積み重ねられることを祈念し、あいさつとさせていただきます。



高 津 区 長

白 井 豊 一

第57回橘地区親子運動会が、今年も盛大に開催されますことを心よりお喜び申し上げます。

また、区民の皆様には、日頃から区政の推進に御理解と御協力を賜り深く感謝を申し上げます。

今年で57回目を迎える橘地区親子運動会は、伝統ある橘地区のスポーツの祭典として、また、親子のふれあいを深め、住民同士のつながりをより一層強める素晴らしい行事であると考えております。この大きな行事を半世紀以上にわたり、継続・発展してこられた地域の皆様の情熱と御尽力に深く敬意を表します。

さて、本市では、「スポーツのまち・かわさき」を掲げ、スポーツ活動の推進に加え、健康長寿社会や共生社会の実現、人や地域の交流促進などのスポーツを通じたまちづくりを推進し、年齢や性別、障害の有無などにかかわらず、誰もが身近な地域でスポーツに親しむまちの形成を目指しております。

本運動会を通じて、参加する選手だけでなく、それを応援する皆さんも、スポーツの楽しさを改めて感じていただき、御家族や地域のお仲間の皆様で大いに盛り上がり、年齢や性別にかかわらず、懇親の和を深め、地域の連帯が更に醸成されることを期待しております。

結びになりますが、本運動会の開催にあたりまして、御尽力いただきました実行委員の皆様、関係者の皆様に心から感謝を申し上げますとともに、皆様の御健勝と御多幸を御祈念申し上げまして、お祝いの挨拶とさせていただきます。